

Atacama cuenta sólo con seis médicos radiólogos certificados

SALUD. Profesional considera la dotación como “insuficiente”. En paralelo, se ha observado un alza de diagnósticos de cáncer de mama, ámbito en que es importante tener un informe elaborado por un especialista.

Redacción
 Cronica@diarioatacama.cl

En Atacama se ha observado un aumento de casos diagnosticados de cáncer de mama, por ello es importante contar con un médico radiólogo especialista certificado para una adecuada pesquisa.

Según datos del Servicio de Salud Atacama, en 2021 se detectaron 98 casos, en 2022 la cifra fue de 96 y en lo que va del año se han diagnosticado a 78 mujeres con la enfermedad.

Pablo Cupello, médico radiólogo Hospital Regional de Copiapó y Clínica Atacama, explicó que “la realización de un

informe radiológico de mamografía y/o ecotomografía mamaria por parte de un médico radiólogo certificado, asegura la calidad de dicho informe respecto a las competencias profesionales del especialista, otorgando al usuario mayor confianza y seguridad en la atención. La presencia de radiólogos certificados en Atacama permite una visión integral de las distintas modalidades de imágenes en el diagnóstico de la patología mamaria (mamografía, ecotomografía, resonancia magnética, etc), potenciando la interrelación con los médicos especialistas tratantes”, dijo.

Respecto a la situación en

Atacama, el especialista señaló que “tanto en Copiapó como en Vallenar contamos con médicos radiólogos certificados por la Superintendencia de Salud, con un total de 6 especialistas, los cuales realizamos ecotomografías mamarias y los informes de mamografías, tanto en atención pública como privada. Esta dotación es insuficiente para abarcar todas las necesidades de diagnóstico por imagen en el amplio espectro de la atención médica y por ende de la patología mamaria en particular”.

MEJORAR EL DIAGNÓSTICO

Para el profesional, una de las principales medidas sería me-



HAY UN MAYOR DIAGNÓSTICO DE CÁNCER DE MAMA.

jorar la pesquisa de cáncer de mama, es “aumentando la cobertura de mamografías preventivas en la población femenina sobre los 40 años. Para lograrlo debe existir mayor inversión en equipamiento y

profesionales que realicen e informen estos exámenes. Junto a esto se debería crear incentivos de diversa índole para atraer especialistas certificados a que ejerzan en nuestra región. En Santiago y Sur de Chi-

Especialista certificado

Los centros médicos que brindan servicios de imágenes diagnósticas tienen la obligación de proveer información respecto a los especialistas que informan y realizan los exámenes. Además existe un Registro de Prestadores Individuales de Salud en la página web de la Superintendencia de Salud, donde los pacientes pueden realizar la búsqueda de los profesionales médicos certificados y su especialidad inscrita.

le existen centros públicos especializados en diagnóstico de patología mamaria y sería una excelente iniciativa el contar con uno de estos centros, ya sea en Atacama o alguna otra región del norte.